

Le semi-marathon de Varadero reporté à 2021



La Havane, 27 juillet, (RHC).- Le semi-marathon de Varadero a été finalement reporté à 2021.

La Fédération cubaine d'Athlétisme et Pineda Sport avaient pourtant conçu tout un plan de mesures de sécurité pour organiser au moins la compétition nationale fin septembre. La page Facebook du semi-marathon de la station balnéaire explique que la situation sanitaire actuelle déconseille l'organisation de la course.

Ainsi donc, nouvelle date pour la compétition: le 28 mars 2021. Le comité organisateur espère que d'ici là Varadero pourra accueillir des coureurs de fond et amateurs de Cuba et d'autres pays.

Le communiqué assure à ceux qui s'étaient inscrit, leur droit de participation l'année prochaine. L'ouverture de nouvelles inscriptions sera annoncée en temps utile.

«Le comité organisateur travaille d'ores et déjà pour que la troisième édition constitue un succès pour les participants » signale le communiqué.

En même temps, le comité organisateur a annoncé l'élargissement des options. En plus des épreuves des 21 et des 10 kilomètres et de la course populaire de 3 mille mètres, la prochaine édition inclut le marathon des 42 kilomètres 195 mètres.

Les organisateurs ont rappelé que la prochaine édition prendra la place du championnat national du semi-marathon et sera considéré comme un événement principal pour la NACAC, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes d'Athlétisme.

Le nombre de participants a considérablement augmenté entre la première et la seconde édition de la course organisée dans le pôle touristique de soleil et de plage le plus important de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/229715-le-semi-marathon-de-varadero-reporte-a-2021>



Radio Habana Cuba